



杉二だより



令和 4 年度 7 月号
 杉並区立杉並第二小学校
 〒166-0016 杉並区成田西 3-4-1
 TEL 03-3313-0564
<http://www.suginami-school.ed.jp/sugi2shou/>



杉二小のスクールフラワーは？

花（フラワー）は、人の気持ちを元気にし、しあわせを感じさせる不思議な力があります。また、花の世話をすることは、生命尊重の心を育むことに繋がる活動です。今年度本校は、東京人権擁護委員協議会から「**人権の花**」運動実施校に指定され、美化委員会がマリーゴールドとヒマワリを育てています。杉二小の子供たちにも「花のように美しい心」を咲かせてほしいと思います。

6 月は、鎌倉街道沿いの体育館横に、アジサイが綺麗な花を咲かせました。4 年程前に鎌倉街道沿いにアジサイを植えて、アジサイロードにするプロジェクトを進めていました。校舎改築によって、アジサイロード計画は中止となりましたが、残ったアジサイが今年もしあわせな気持ちを運んでくれました。アジサイは、たくさんの種類あり、花の色や形も様々です。多様さが感じられて、私の大好きな花の一つです。鎌倉街道沿いのヤブラン（リリオペ）は、夏に紫色の花を咲かせます。謙虚な姿は、人をやさしい気持ちにさせてくれます。

これまで、さくら門脇の花壇等には、子供たちの委員会活動や S4 さんの活動で、様々な花を植えてきました。「杉二小のパワースポットにしたい」との願いから、「芝桜」「ひまわり」「雛菊」「パンジー」等で花文字を作って、メッセージを届けたこともありました。

さて、6 月の朝会で、子供たちに「**杉二小のスクールフラワーは、何がふさわしいか考えてください**」と投げかけてみました。「グレビレア」「クロッサンドラ」「アサガオ」「ヒマワリ」「デイジー（雛菊）」「花しょうぶ」「アルメリア」等、花言葉を調べて、たくさんの提案がありました。一つに決めるのは、とても悩ましいところです。

今すぐに、スクールフラワーを一つに決めるということではないので、子供たちの思いや意見を大切に、ともに校門の花壇を充実させ、一緒に考えていきたいと思ひます。

また、登校する子供たちや校門前を通る方々が、しあわせを感じ元気になってほしいと、**教育目標「やさしくなる しあわせになる」**の横断幕を掲げました。ここも、杉二小のパワースポットの一つです。



7月のあいさつ標語

○ごめんねと 一言言えよ なかなかおれ

3年生 児童作品

○ありがとう えがおの花をさかせよう

6年生 児童作品

7月の生活目標

「教室をきれいにしよう」

きれいな教室には、きれいな心が育ちます。
 「1 学期のよごれをきれいに落とす」「整理整頓をする」「荷物を持ち帰る」など、計画的に進めて、気持ちよく夏休みが迎えられよう各クラスで指導していきます。